

## **Eschbornerin gewinnt für Deutschland den 3ten Platz bei der Queen of the World Wahl**

Die Eschbornerin Sarah Amon belegt bei der Queen of the World Wahl 2008 am 13. Dezember 2008 in Ischgl/ Österreich den dritten Platz. Nach 2 Wochen langer Promotiontour durch Deutschland und Österreich unter anderem mit Besuchen bei Stefan Raab, TV Total und dem Münchner Hofbräuhaus, fand am 13. Dezember die Queen of the World Wahl in 3.000 Meter Höhe in Ischgl statt.

35 Mädchen aus aller Welt, von Brasilien bis China traten bei einer drei stündigen Wahl, im Nationalkostüm, Abendkleid und Badeanzug gegeneinander an.

Um 22.30 Uhr verkündet die Jury endlich die fünf Siegerinnen. Die 21 jährige Auszubildende belegte für Deutschland den dritten Platz.

1. Platz Liechtenstein, 2. Platz Ukraine 3. Platz Deutschland, 4. Platz Mazedonien, 5. Platz Tschechien